

Boric y postulación de Bachelet: es de una 'frivolidad tremenda' calificarla de 'amarre'

POLÍTICA. Jefe de Estado salió a responder al líder del Partido Republicano, Arturo Squella, quien dijo que la candidatura de la exmandataria a la jefatura de la ONU es la atadura "más grande" que buscaría dejar el actual gobierno a José Antonio Kast.

Redacción

En medio de la adhesión y resistencia que genera la candidatura de Michelle Bachelet a la Secretaría General de Organización de Naciones Unidas (ONU), oficializada el lunes por el presidente Gabriel Boric en La Moneda, ayer el Partido Republicano salió a reprochar el anuncio, mientras la presidenta de México, Claudia Sheinbaum, fijó públicamente su postura y expresó el respaldo a la postulación de la exmandataria como cabeza del organismo internacional.

"Primero, es mujer, segundo, ella ya fue dos veces presidenta de Chile, es una mujer reconocida, conoce Naciones Unidas y tiene una visión pacifista del mundo y de atención a los pobres", expresó Sheinbaum.

Estas declaraciones se suman al apoyo del presidente de Brasil, Luiz Inácio Lula da Silva, quien un día antes insistió en que la ONU requiere un liderazgo femenino y que Bachelet es "la persona ideal" para el cargo.

OPINIONES EN CHILE

En suelo nacional, en tanto, el senador y presidente del Partido Republicano, Arturo Squella, volvió a cuestionar la postulación de la exgobernante, calificando su ratificación por



EL TIMONEL DEL PARTIDO REPUBLICANO ASEGURÓ QUE LA CANDIDATURA DE LA EXPRESIDENTA BACHELET A LA ONU "NACIÓ MUERTA".

parte del Ejecutivo como "el amarre más grande" que estaría dejando el Gobierno saliente para el futuro mandatario, José Antonio Kast.

En ese contexto, sostuvo que la candidatura busca condicionar a la próxima administración y lamentó que, en un tema que atraviesa a todo el espectro político, se haya optado por "amarrar las pretensiones de quienes perdieron la elección".

Asimismo, Squella aseguró

que se trata de una candidatura "que nace muerta" y afirmó que el respaldo de Brasil y México anticipa un eventual veto en el proceso de definición.

En respuesta a Squella, ayer Boric escribió en redes sociales que calificar de "amarre" la postulación de Bachelet "es de una pequeñez y frivolidad tremenda".

"Es una decisión que nos enorgullece y pone en alto el nombre de Chile", añadió y dijo

que "la candidatura de la ex Presidenta Bachelet fue anunciada en la Asamblea General de Naciones Unidas en septiembre de 2025. Sería la primera chilena y la primer mujer en la historia en la Secretaría General de la ONU. En un hecho inédito, fue inscrita junto con las dos principales potencias de América Latina, México y Brasil".

En otra vereda, quien también se refirió a la candidatura de Michelle Bachelet fue el diplo-

mático y escritor José Rodríguez Elizondo. En el medio Ex Ante, el analista deslizó una crítica a la falta de deferencia de Boric hacia el mandatario electo, al no consensuar la postulación.

Aun así, puso en duda la idea de que la candidatura esté condenada desde su origen y sostuvo que "en política nada muere prematuramente. Esa candidatura ya está produciendo efectos, aunque no cuaje. Si el presidente electo se pliega a

Ruminot alerta por otros "amarres"

El futuro ministro de la Secretaría General de la Presidencia y actual senador José García Ruminot (RN) denunció la existencia de nuevos "amarres" en concursos públicos impulsados por la actual administración, asegurando que estos casos "no solo están ahí, hay en muchos lugares". Según informó La Segunda, uno de los focos estaría en el Ministerio de Defensa, específicamente en la Subsecretaría para las Fuerzas Armadas, donde se abrieron concursos para dos jefaturas, los departamentos de Adquisiciones y de Políticas Institucionales, cuyos procesos comenzaron el 16 de diciembre y cerrarán el 17 de febrero.

la iniciativa del presidente saliente, solo hará lo que el patriotismo pide: el orgullo de tener un chileno en las grandes ligas, aunque ideológicamente venga de otro equipo".

Finalmente, relativizó que esta opción represente una gran conveniencia, al señalar que "el cargo hoy significa estatus personal y poder comunicacional, en temas marginales a los que configuran el corazón de la Carta ONU". **CS**